

**LAPORAN TINDAKLANJUT HASIL
MONITORING DAN EVALUASI TERHADAP
KEAKURATAN DAN KETEPATAN WAKTU
PENGISIAN DATA PADA SIPP DAN TEMUAN HASIL
PENGAWASAN BIDANG
BULAN DESEMBER 2022**



**KEPANITERAAN PERDATA
PENGADILAN NEGERI BANTUL KELAS IB**

Berdasarkan hasil Monitoring dan Evaluasi terhadap keakuratan dan ketepatan waktu pengisian data pada SIPP pada Kepaniteraan Perdata tanggal 27 Desember 2022 dan hasil temuan hakim pengawas bidang dengan ini kami menindaklanjuti rekomendasi pada laporan monitoring dan evaluasi dan hasil temuan tersebut.

A. REKOMENDASI

1. Berdasarkan hasil Monitoring dan Evaluasi keakuratan dan ketepatan waktu pengisian data pada SIPP pada Pengadilan Negeri Bantul Kelas IB, maka perlu ditingkatkan lagi ketepatan waktu agar memperoleh nilai maksimal pada setiap poinnya. Sehingga diharapkan peringkat EIS akan semakin naik.
2. Berdasarkan hasil pengawasan bidang pada bulan Desember 2022, tidak ada temuan dan Hakim Pengawas Bidang Kepaniteraan Perdata mengharapkan agar apabila terjadi permasalahan di Kepaniteraan Perdata untuk segera diatasi oleh masing-masing bagian dengan cara berkoordinasi dan berkomunikasi dengan unsur pimpinan dan yang berkompeten dan segera melaksanakannya sebagai upaya mewujudkan Pengadilan Negeri Bantul Kelas IB sebagai suatu unit yang menuju cita-cita bersama-sama menjadi Lembaga Peradilan yang Agung.

B. TINDAKLANJUT

1. Berdasarkan rekomendasi hasil Monitoring dan Evaluasi keakuratan dan ketepatan waktu pengisian data pada SIPP pada Pengadilan Negeri Bantul Kelas IB, maka saya selaku Panitera Muda Perdata selalu mengingatkan kepada staf maupun semua pegawai yang terkait dengan Kepaniteraan Perdata agar tepat waktu dalam pengisian data pada SIPP. Selain itu, harus selalu mengedepankan ketelitian untuk meminimalisir terjadinya kesalahan sehingga data pada SIPP yang telah diinput akurat.
2. Berdasarkan rekomendasi hasil pengawasan bidang pada bulan Desember 2022 oleh hakim pengawas bidang Kepaniteraan Perdata, maka saya selaku Panitera Muda Perdata akan selalu memonitor tugas-tugas pada Kepaniteraan Perdata agar berjalan dengan baik. Apabila ada hambatan, segera mungkin dicarikan jalan penyelesaiannya.

Bantul, 28 Desember 2022

Panitera Muda Perdata



ADITYA WAHYUADRIANTO, S.H.